

Referenz-Story

Ich bin:

Frau Walczuch 60 Jahre alt, wohne in Deutschland.

Ich hatte folgendes Problem / Herausforderung

Ich hatte am _____ die Diagnose Lymphdrüsenkrebs.

Ich hatte danach auch noch Darmkrebs, dann eine grosse Operation vor 5 Monaten.

Diese OP gut überstanden.

Dabei wurde festgestellt, dass in den Lymphknoten etwas Aggressives wäre.

Es wurde Chemotherapie empfohlen.

Ich habe bisher versucht...

Eine Chemotherapie habe ich abgelehnt, wollte mich nicht vergiften lassen.

Am 1.06.2016 kaufte ich zum ersten Mal ein Curcumin A+B.

Das nahm ich dann täglich.

Bis am 20.04.2018 waren es dann 6 Einheiten und etwas zusätzlich Aktivator.

Ergebnis

23.01.2018

MRT –Untersuchung beim Arzt. Nichts mehr in den Lymphknoten und auch der Darm ist gut.

Also krebsfrei....